



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tlalpan CDMX, 10 de octubre de 2023
Boletín 485

IMPULSAMOS LA SALUD MENTAL EN DOS AÑOS DE GOBIERNO: ALFA GONZÁLEZ

- Atendemos la salud mental y prevenimos el suicidio con una clínica especializada y dos programas sociales, afirma la alcaldesa.
- En dos años, hemos brindado más de 22 mil atenciones a la población, dijo.

En la alcaldía Tlalpan, en los últimos dos años de gobierno se impulsó la atención de la salud mental, como respuesta a la necesidad de la población ante padecimientos emocionales y clínicos que dejó la pandemia de Covid-19, así lo afirmó la titular de la demarcación, Alfa González Magallanes, en el marco del Día Mundial de la Salud Mental.

La mandataria resaltó que se han realizado más de 22 mil atenciones en Tlalpan, en beneficio de los habitantes de 48 colonias, pueblos y barrios de la demarcación, a través del Centro Integral de Esparcimiento Lúdico y Orientación (CIELO), una clínica de primera atención que recibe gratuitamente a los ciudadanos que solicitan servicios relacionados con las emociones y padecimientos mentales.

“La salud mental comienza en casa, con hábitos saludables, evitando la violencia y fomentando el valor de tener una familia. A eso, nuestro gobierno le suma las acciones y programas de prevención que buscan generar mejores condiciones de vida para todas y todos”, comentó González Magallanes.

En ese sentido, destacó las dos acciones sociales creadas por el actual gobierno, “Saludablemente Tlalpan” y “Vive por Tlalpan”, enfocadas en acercar los servicios de salud mental a los habitantes de las zonas de menor índice de desarrollo social y en prevenir el suicidio.

TLALPAN, GRANDE COMO SU GENTE

De acuerdo con psicólogos y psiquiatras de CIELO, en la demarcación sobresalen problemas como ansiedad, acoso y bajo desempeño escolar, bullying; así como autolesiones (cutting), ideación suicida, maltrato infantil, violencia familiar y depresión.

La acción Saludablemente Tlalpan se dirigió a los alumnos de planteles de educación básica y de las colonias, y consistió en otorgar servicios de psicoterapia y asesorías, mediante un grupo de psicólogos, psiquiatras, junto con nutriólogos, tanatólogos, trabajadores sociales y abogados, con servicios de detección temprana, talleres, cursos, atención y canalización.

Asimismo, con “Vive por Tlalpan” se siguen atendiendo casos relacionados con el problema de la ideación suicida, que se manifiesta a temprana edad y se agudiza en la adolescencia. También, agregó, se atienden los factores y problemas del consumo de sustancias psicoactivas.

En la clínica CIELO, la mitad de usuarios proviene de los hogares tlalpenses, mientras que la otra mitad es dirigida desde las escuelas, y además hemos recibido habitantes de otras alcaldías de la CDMX y municipios del Estado de México.

Finalmente, la edil recordó que Tlalpan es el único gobierno con 22 acciones sociales que ofrece a las vecinas y vecinos, junto con 20 programas sociales enfocados en atender las necesidades de los sectores más vulnerables de la población como son infancias, juventudes, madres solteras, adultos mayores.

--o0o--